

Beaulieu, Gallien de Chiel, n'ayant pas soldé le servis établi sur une de ses vignes située au hameau de la Chapelle, près Treдо, l'abbé fait saisir cette vigne jusqu'au payement de la rente noble (37).

Les mauvais jours reparaissent en 1470, la guerre ayant recommencé entre le duc de Bourgogne et le roi de France. Louis XI ordonne aussitôt de convoquer le ban et l'arrière-ban pour tenir tête aux troupes de Charles le Téméraire, et le sire de Lanjac est envoyé en Beaujolais pour réunir les nobles vassaux de nos pays et passer en revue leurs hommes d'armes (38).

Ces mesures tinrent en échecs les troupes de Charles le Téméraire, à qui les Suisses allaient donner une terrible besogne.

Il paraît qu'en ce temps, novembre 1470, l'Azergues, grossie par d'abondantes pluies, fit de grands ravages dans les plaines qui s'étendent de Chazay à Anse (39), et ce fut en vain que les riverains reclamèrent digues et jetées; de nos jours encore ces réclamations restent sans écho, et notre terrible petite rivière dévore chaque année de riches terrains.

En 1473, la prébende Sainte-Marie (fondation de La Chana), avait pour bénéficier le prêtre Pierre Châtelet; il

---

(37) Arch. du Rhône. Fonds d'Ainay. Invent. Pupil. no 415. Le hameau de la Chapelle se trouve entre Treдо et Saint-Pierre, fief des dames de Saint-Pierre à Lyon. La chapelle, qui a fait donner le nom à ce hameau, existe encore, et indique sa grande antiquité en même temps qu'un malheureux abandon; depuis 1880 on en a fait une habitation particulière.

(38) La Mure. *Ducs de Bourbon*, t. II, p. 284.

(39) *Actes capitul.* §.